

HIERRO

Sur la pointe sud d'El Hierro se dresse un petit village de pêcheurs : la Restinga une zone pourrait-on dire d'eau d'excellence pour les amoureux de la plongée sous-marine que j'avoue être.

Mais en novembre 2011 une éruption d'une grande amplitude c'est produite mettant fin du même coup à une rumeur qui disait qu'un gigantesque cratère est englouti à 2 km seulement de la Restinga. A 250 m de profondeur un volcan de 2 km d'envergure atteint en quelques mois 120 m de profondeur. Son ascension rapide a atteint aujourd'hui les 86 m au dessous du niveau de l'océan avec un énorme cratère. Cette éruption volcanique a secoué l'île du nord au sud avec des amplitudes de 3 à 6 sur l'échelle de Richter. A présent le volcan s'est assoupi mais pour combien de temps !



De toute évidence une nouvelle île va voir le jour et la vie va s'installer. Quand vous prendrez le bateau pour rejoindre l'île d'El Hierro n'oubliez pas que l'eau et le vent vous emmènent vers une terre de feu c'est pour cela que je l'appelle l'île aux 1 000 volcans.

